Rechazan productores reforma hídrica

Aseguran que nueva Ley de Aguas dejará sin valor tierras agrícolas y pone en riesgo 35 mil hectáreas

EXZAEL BECERRIL / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Un numeroso contingente de producto-

res agrícolas, Nogaleros, ganaderos y transportistas se movilizó este lunes sobre la Carretera Federal 57 para manifestar su rechazo a la nueva Ley de Aguas Nacio-

nales, la cual -aseguranafectará de manera severa al desarrollo del campo en el norte de Coahuila.

La marcha, convocada por el grupo Nueces del Bravo, inició a las 9:00 horas en el libramiento Allende, a la altura del kilómetro 5.5, donde se reunieron de-



cenas de unidades, desde tractores hasta camionetas. Los participantes avanzaron hasta las inmediaciones

de la planta cervecera, sin bloquear la vialidad, como confirmó el ingeniero Conrado Rodríguez, uno de los

organizadores. Rodríguez explicó que la modificación a la ley elimina la posibilidad de vender o heredar derechos de agua; en caso de fallecimiento del titular, estos regresarían al Gobierno Federal.

LOCAL / PÁG. 2

\$10.00 Ejemplar Martes 25 de Noviembre de 2025 **DE PIEDRAS NEGRAS**

Año XXXVIII No. 14,035 Piedras Negras, Coahuila

DURANTE SEGUNDO INFORME

Destaca Manolo Jiménez inversión en seguridad



Bloquean carreteras transportistas y agro

Los bloqueos carreteros de transportistas y productores agrícolas se extienden y suman nuevos puntos en los accesos al Valle de México, como la autopista México-Ouerétaro, con manifestantes en la plaza de cobro Tepotzotlán.



MOSAICO Aumenta el descontento

Miss Palestina puso en tela de juicio el triunfo de la mexicana Fátima Bosch en Miss Universe, pues reveló en un video que ella iba al frente de las preferencias minutos antes del anuncio final.





SALTILLO, COAH. - Durante la presentación de su Segundo Informe de Gobierno, el Gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas, destacó la gran inversión en seguridad que ha permitido mantener a la entidad como una de las más seguras de México, ubicándola, según mediciones del INEGI, como el estado más seguro del norte del país y el segundo a nivel nacional.



que, al inicio de su administración, en 2023, se trazó el compromiso de consolidar a Coahuila como un estado seguro, y aseguró que esto

se ha logrado gracias al trabajo coordinado entre instituciones y corporaciones.

"La seguridad es el tema más importante, no solo para las y los coahuilenses,



sino para todos los mexicanos. Hemos desarrollado una política firme.

LOCAL / PÁG. 2

@periodico_lavoz



Entrega Gobernador Informe al Congreso

Prepara informe ciudadano en el Coliseo de Torreón.





Presupuesta Coahuila 78 mil 370 mdp en Paquete Económico

HILDA SEVILLA / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - El Gobierno de Coahuila proyecta un presupuesto de 78 mil 370 millones de pesos para 2026, de acuerdo con el Paquete Económico entregado este lunes al Congreso del Estado por el secretario de Finanzas, Antonio Gutiérrez

Rodríguez. La propuesta fue presentada durante la sesión ordinaria del Poder Legislativo e incluye 46 anexos para facilitar su revisión por las y los di-

putados. Gutiérrez Rodríguez



ría de Hacienda colocó a Coahuila como líder nacional en eficiencia recaudatoria, un logro que atribuyó tanto al fortalecimiento administrativo como a la confianza de la ciudadanía.

LOCAL / PÁG. 2



ACUMULA CINCO MESES DE RETRASO Exhiben despido y falta de IMSS en obra del tanque



EMILIO GALLEGOS / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Tres trabajadores que participaban en la reconstrucción del tanque elevado de la colonia Doctores denunciaron este sábado que fueron despedidos injustificadamente por la empresa contratada por el Municipio y que además se les amenazó con negar-



La obra de reconstrucción del tanque elevado de la Doctores acumula meses de retraso pese a las reiteradas promesas de entrega.

les su liquidación, pese a que laboraron durante cuatro meses sin ser inscritos en el IMSS.

En un video difundido, se observa a los empleados apostados junto a un vehículo con maquinaria

en un área cercana al tanque, mientras discuten con el encargado de la obra, quien con voz apenas audible les exige retirarse, alegando que están "amotinados".

> LOCAL / PÁG. 2 resaltó que la Secreta-